

A la rencontre de sept lieux et plus encore d'artistes

Pour les Journées du patrimoine, sept communes du nord de l'agglomération s'unissent pour proposer des rencontres d'artistes dans sept lieux.

L'art du partage. Le thème européen des Journées du patrimoine des 15 et 16 septembre sied parfaitement aux sept communes du nord de l'agglomération niortaise, qui depuis 2015 ont une proposition commune de découvertes pour cette occasion.

Dimanche 16 septembre et pour la quatrième année consécutive, les « Bottes de sept lieux », du sympathique nom de cette proposition patrimoniale commune, seront à nouveau chaussées par tous les curieux qui voudront bien se laisser guider vers des sites patrimoniaux méconnus et qui valent pourtant le détour.

Favoriser la rencontre des artistes et du public

Ainsi donc, les communes de Sciecq, Saint-Rémy, Villiers-en-Plaine, Saint-Maxire, Germond-Rouvre, Échiré et Saint-Gelais se sont unies pour proposer un rallye-découverte permettant au public de redécouvrir le lavoir, le château, le petit monument ou le cadre bucolique habituellement à



Sept communes du nord de l'agglomération niortaise ont pris (la bonne) habitude de s'unir pour la redécouverte de leurs richesses lors des Journées du patrimoine.

l'écart de la route des touristes. Cerise sur le gâteau, ces différents sites patrimoniaux serviront en ce dimanche particulier, de cadre d'expression à des peintres, sculpteurs, photographe, musiciens, jardiniers, etc. réunis par les communes organisatrices.

Pour que chacun de ces artistes puisse prendre le temps d'expliquer, mieux encore de faire démonstration de son art devant le public - une centaine de participants à chacune des éditions précédentes de Bottes

de sept lieux - les questions du rallye-découverte seront simplifiées, assure Jean-Claude Migault, l'un des artisans de cette formule : « Les participants seront dotés d'un road-book qui permettra facilement de relier un point à un autre, et ce afin de favoriser la rencontre, et le partage qui est le thème de cette année. »

Comme toujours, la participation à ces Bottes de sept lieux est gratuite. Et il ne sera pas nécessaire de s'inscrire au préalable. Simplement de se présenter au départ, à

9 h 30 sur la place Lemaitre à Saint-Maxire. Puis de rallier Germond-Rouvre pour le pique-nique (à prévoir). Et enfin d'arriver sur les coups de 17 h à Sciecq pour le pot final et l'animation musicale proposée par les Traîne-savates.

Ph. M.

Rallye-découverte des « Bottes de sept lieux » dimanche 16 septembre sur les sept communes du nord de la CAN. Départ à 9 h 30 de la place Lemaitre à Saint-Maxire. Gratuit, prévoir son pique-nique.